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大岡暉子さんプロフィール 

西宮市内で大岡内科医院を開業して約35年。 

テニス・ゴルフ・音楽が大好きで、 

自宅1階には、患者さん教室やサロンコンサートなど、 

様々なイベントを催すことのできるILDホールを開設。 

サロン主としての活動も活発です。 

 あなたへのプレゼントはなに？ 

                  國友 朝子 

 台風が去ったあとのすがすがしい天候とはなりませんでし

たが９日に８月例会が開催されました。当日は中西部の部長

公式訪問とあって大村部長はじめ中村書記、何会計、石津事

務局長と勢揃いの上、中西部の希望の星、丹吾 EMC 主査も

ご出席です。また宝塚クラブ、茨木クラブのメン、東京クラ

ブのメネットさんや、メン

バーの従姉妹さんのご出席

もあって本当ににぎやかな

席になりました。 

 まずは部長方針です。Y

サ事業、地域奉仕・環境事

業に熱意をもって取り組み

中西部の活性化を図ることが重要ということ、中西部のホー

ムページを充実させることなどを話され、次いで丹吾 EMC

主査が EMC 推進チームを作り、新入会員の増強、青年会員

の獲得の推進についてお話しされました。EMC については

個人的にもつねに頭から離れないテーマです。毎年なんとか

メンバーを増やしたい！と

思っています。それにして

も「下り坂をそろそろと下

る」ことはなんと知恵が求

められることか。                        

            【次頁に続く】 

 

8 月 統 計 

第１例会出席者数 例会出席率 B F 統 計 

メンバー  14 名 出席者  14 名 日本   120ｇ  累計 1,780ｇ 
ビジター   9 名 メイキャップ 1 名 外国  37ｇ   累計  455ｇ 
ゲスト   1 名 合   計  15 名 現金 円    累計 円 
コメット １名 在籍者  20 名 提供者：今井、江見、杉浦、武井、

吉田、 合   計  25 名 出席率   75 ％ 
藤井、藤好、松下、保田、吉田 

9 月第１例会プログラム 
 

日時：2017 年 9 月 13 日（水） 18:30～20:30 

場所：ホテルグランヴィア大阪 

 

               司会 吉田 由美 

 １. 開会点鐘         吉岡香代子会長 

 2. ワイズソング 

 3. 聖句朗読          鳥居 翠 

 4. ゲスト・ビジター紹介    吉岡香代子会長 

 ５. 連絡・報告・ニュース 

 ６. 食前感謝＆食事 

 ７. 卓話「健康で美しく歳を重ねる秘訣」 

    大岡 暉子さん（大岡内科医院 院長） 

 ８. お誕生祝い 

 9. ニコニコ献金        ドライバー 

10. YMCA の歌 

11. 閉会点鐘         吉岡香代子会長 

 

MOTTOES (2017-2018) 
国際会長主題 ：“Let Us Walk in the Light - Together”「ともに、光の中に歩もう」 

アジア会長主題：“Respect Y’s Movement”「ワイズ運動を尊重しよう」 

西日本区理事主題：“Healthy mind & healthy body make healthy club”「心身の健康づくりから、クラブの健康づくりへ」 

中西部部長主題：「未来には希望がある」“Hope for the Future” 

クラブ会長主題：「クラブのみんなと共に輝こう！」 

 

聖書のことば 

 人は皆、上に立つ権威に従うべきです。神に由来しな

い権威はなく、今ある権威はすべて神によって立てられ

たものだからです。  

            （ローマの信徒への手紙 13 章 1 節）               

                             選者 鳥居 翠 

  

  
 

 

8 月例会報告 



 

 

食後のひとときは江見さんのリードでの「心と友情を広げ

るゲーム」。簡単に言えば、お友達にどのようなプレゼントを

あげれば喜んでもらえるでしょうかってこと。右隣に座って

いる人へ二つのプレゼントを考えましょう。さぁ、この人は

何をあげたら喜んでくれるのかしら？？わいわいガヤガヤ、

みんな笑みがこぼれて楽しそう。贈り物を書いた小さなカー

ドをお隣さんに渡すとまたひとしきり笑い声。私のテーブル

のを披露しますと「どこでもドア」が二つ！ほんやくコンニ

ャクも二つ！！ドラえもんは究極だ！他では真っ赤なポルシ

ェをゲットも！世界一周旅行など旅のプレゼントも多かった

です。心が温かになったひとときでした。 

 

 

 

 初めての海外での大会参加は、感動の連続でした。北部タ

イのチェンマイで開催された [27th Asia Pacific Area 

Convention2017]（7/21〜23）は、総参加者数約 270

名（事務局発表）で、日本からの参加者は東西合わせて約 70

名という大会としては小規模なものでした。しかし、[One 

Happy World]のテーマの元に集まった各国からのワイズメ

ンは、素敵な演出による会議プログラムや 5 つに分かれて行

われたフォーラム、6 カ所に分かれて楽しんだエクスカーシ

ョン、2 夜続いての直前アジア地域会長、現アジア地域会長

主催の晩餐会などを充分堪能することができました。キーノ

ートスピーチやフォーラムでは英語の必要性をひしひしと感

じながらも前東日本区理事の利根川恵子ワイズの同時通訳に

助けられ、世界の状況と内容の深さを知るこ

とが出来ました。 

私にとっての最大の収穫は、なかのしまク

ラブが IBC を結んでいる Taichung Ever 

Rainbow の張秀美[Shiu Mei Chang]、張

麗顰[Li Pin Chang]の姉妹にお会いできた

ことです。初日の会場でまず行ったことは、

台中エバーレインボウからの参加者探しです。

頂いたプログラムや資料には参加者名簿は勿

論、参加国名やクラブ名の記

載は有りません。大会スタッ

フ（大学教授である大会委員

長 Dr Pat Srisilapanan の教え子の学生でワイズでは無い）

に聞いてようやく二人のお名前が判明し、紙に書いたお名前

を手当たり次第に、揃いのベストの台湾ワイズに見せて回り

ました。そこはワイズの素晴らしさです。沢山の方からのお

助けが有り、お会いできて固い握手を交わすことが出来まし

た。 

「ワイズの醍醐味は交流にあり」という言葉をよく聞きま

す。参加したアジア地域大会の報告はブリテンの限られた紙

面では報告しきれませんが、東西日本区は勿論の事、各国の

友人が沢山出来た事が今後のワ

イズ活動に彩りを与えてくれる

ことは間違いないと思います。

AP Night で、大野智恵・利根

川恵子・吉田由美の三人でキャ

ンディーズシニアを結成し

「You are my sunshine」を

歌ったことは余談です。 

 

                           ♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪ 

「土佐堀サマーセミナー2017」に参加して 
                                    武井 和子 
 7 月 30 日猛暑の日曜日とさぼりサマーセミナーの当日ボ

ランティアとして、さおり織りの A、B の講座サポートと受

付のお手伝いをしました。 

 娘の美帆が通園している「アトリエゆうハウス」が毎年講

座を開催して下さることに感謝しています。今年は、さおり

の布以外に、作品も展示しまし

た。織り上がった布の使い方の

参考になればと、ゆうハウスの

スタッフに伝え、又作品の注文

に繋がるのではと、期待も込め

て準備しました。午前中の講座

Aは親子ペアで 10 組の参加で

す。生雲さんと一緒に受付を手伝い、写真を写してセミナー

の始まりです。 

 縦糸の色にそれぞれ好みがあり、好きな糸が操行（そうこ

う 縦糸を張ること）してある織り機の前に座りますが、足

が届かない幼児がおられ、とてもかわいい姿でした。  

 午後の講座は大盛況で、教室は狭く感じられるほどでした。

お父さんと参加した家族や、真剣な顔で織り機に向かってい

る子供さんの姿を、カメラに収められているお母さんたちで、

とても賑やかで、アットホームな雰囲気で楽しい講習でした。 

感心したのは、午前の A 講座と午後の B 講座両方を受けた

小学 6 年生の女子です。毎年講座を受講し、さおりの魅力に

魅せられて、今年は 2 回受講し、お気に入りのブルー系統の

糸で、とても綺麗に仕上げて、満足そうに布を見ながら帰る

姿が印象的でした。 

 午後は藤好さん、山佐さん、国際専門学校国際学科学生の

ボランティアにお手伝いをしていた

だきました。藤好さんは織物が大好

きな方だとお見受けしました。幼児

や小学生の子供達に囲まれて、わた

し自身若返り、充実した一日でした。 

 

 
「中西部事業委員会」に参加して 
                 藤井 弥生 
 7 月 29 日（土）中西部評議会の後、中西部各事業委員会

が開催されました。私は「Y サ・ユース事業」の委員会に参

加しました。入江 Y サ・ユース事業主査はご用事で欠席でし

たが、そのかわり大村部長が出席されました。各クラブから

の事業委員長 9 名が参加しました。 

                                              【次頁に続く】 

  〜 感動の連続 〜 

     アジア地域大会に参加して 
吉田 由美 



 

 

 

 

 

「YMCA は私」 No3 

                   山佐 亜津子 

  

 大阪ＹＭＣＡ国際専門学校の学生時代に得たもの。学ぶ

ことの楽しさと厳しさ、語学学習を通して知る外の世界、

個性の強い色々な人との出会い、自信、自己実現などなど

…。実に多くの豊かな実りを与えられたのですが、中でも

クリスチャニティーの種がここで私の中に蒔かれたこと

は、後々にその種が芽生え、生きることが変えられて行っ

た過程を振り返ると、今いる自分はＹＭＣＡを通して形成

された自分であると言っても大げさではありません。 

 ある英語の授業のひとこま。英字新聞を読んでそのトピ

ックについて討論をする形式の授業で、その日のテーマは

人工中絶でした。学生たちが賛否両論を不十分な英語力な

がらもヤイヤイと交わした後、最後に先生はある問いを投

げかけられます。「法的には、３ケ月以内であれば中絶は

合法です。その法的根拠は、３ケ月経つと胎児の身体は人

間の形となっているからです。つまり目に見えてもう人間

だからです。では、目に見えないたましいは、いつ、どこ

から入れられるのでしょうか。」ゆっくりと、重みを持た

せてそのように問いを投げかけられ、学生たちは静まり返

ってその授業は終わりました。 

もう３０年も前のことですが、今もはっきりと私の頭に

印象強く残っているひとこまです。その先生は日系アメリ

カ人の牧師であったのですが、授業ではひと言も神様と

か、イエス・キリストとか、教会のこと等は直接的に語ら

れたことはありません。しかし後になって分かったことで

すが、明らかに聖書の人間観、世界観、神様の存在が、こ

の先生を通してだけではなく色々なところで表現されて

いたのです。そしてそれらは、確実に私の物事の捉え方や

価値観を変え、教会に繋がって行ったのでした。 

 

 YMCA ニュース 

★第 293 回 早天祈祷会 

日時…2017 年 9 月 15 日(金)7:30～8:30  

証し…長野 泰信さん（社会福祉法人博愛社 理事長）  

場所…大阪ＹＭＣＡ会館 10 階チャペル  

★九州北部豪雨緊急支援募金ご協力のお願い 

YMCA では、①子供たちの心のケア ②中長期にわた

って継続 を中心に被災された方々の支援を予定して

おります。皆様のあたたかいご支援をお願いいたしま

す。詳細は別紙をご参照ください。 

８月は毎日猛暑が続き、そろそろ夏の疲れがでてきそ

うです…。美味しいものを食べてよく寝て体力をつけ

て残りの夏を乗り切りたいですね。 

大橋 昌美 

 

「YМCA に集う若い世代への理解と交流を進めよう」

の主査の活動方針が発表され、それに続いて、4 つの目

標及び 3 つの具体的活動計画などが発表されました。10

月 7 日には、六甲山 YMCA で YYY フォーラムが開か

れます。なかのしまからも多く参加出来たらいいなあと

思いました。その他 9 月 3 日には「YMCA ボランティ

アリーダーの感謝会」が、2 月には「留学生とボランテ

ィアリーダーとの交流会」が実施されるとのことでした。 

その後，各クラブの出席者から自クラブの活動方針な

どの発表がありました。それぞれのやり方で、YMCA に

関わろうとしている意気込みを感じることができ、和気

藹々と楽しい話し合いの時を持つことができました。 

私たちなかのしまも、土佐堀カーニバル、YYY フオー

ラム、チャリティー・ランなどの Y サ・ユース事業を、

みんなで楽しんで、頑張りたいと思います。 

 

◇9 月お誕生日の方◇ Happy Birthday 

保田 圭子 2 日   武井 和子  7 日 

鳥居 翠   8 日    松下 広子 26 日 

 
ブリテン 20年【3】 

桑原 頼子 
 
 なかのしまブリテンは、ずっと今も『紙』です。昨今は

ファイルでメール配信されているのが主流になってきて

いるようですが、我々は、印刷物となった紙媒体を「良し」

としています。今後はどうなるか分かりませんが。 

設立以前の２年半は、お誘い号・準備号として発行され

ていて、Ａ４裏表の手作りでした。この仮ブリテンをご覧

になった方は少ないと思います。号を追うごとに例会の

形、事業内容、予定メンバーの推移などがよく分かり、準

備が整ってきていることを感じ取れます。これがブリテン

の役割として重要なことなのでしょう。 

 で、「THE Y’S MEN’S CLUB OF OSAKA 

NAKANOSHIMA Y’S WOMEN  Monthly Bulletin 

第１号 1997 年 2 月」が出来上がります。 

 なかのしまは、書き手揃いです。原稿が集まらないとい

うことはありませんでした。他クラブで良く聞く「書いて

貰えない」「締め切り過ぎても送って来ない」ということ

は、考えられません。凄いでしょ。ここで、なかのしま得

意技の自画自賛が出ました！ 

ブリテンに掲載する記事は、ほとんどが報告です。例会

や催事の出席者の顔ぶれをみて、前号の執筆者と重ならな

いように、何をどなたに書いていただくかを決めます。こ

れが結構、気を遣う作業なのです。書き手だからと言って

も、束の間、拒否の表情が現れるのです。すぐに OK の返

事があるのですが。 

 １ヵ月前には掲載記事を確認しなければなりません。例

会はもちろん、どんな催事があるかが重要で、参加者を知

らねばなりません。この「１か月前」というのが混乱をも

たらします。ずっと以前は、お一人おひとりに「○○の原

稿お願いします」と声をかけていましたが、「今日の例会

報告は誰？」と気にすることが多くなり、忘れることもあ

り、皆が共通認識することを踏まえ、執筆者年間スケジュ

ールを作り、第２例会で原稿依頼をしました。 

 

 



 

 

 

〈 

8 月のニコニコ献金は全額，大阪 YMCA を通して，九州北

部豪雨緊急支援募金 にささげられました。 

  

  〈ニコニコメッセージ〉― 8 月例会 ― 

☆ 保田さんのお誘いで２回目の参加をさせていただきまし

た。夏の夜のひととき、皆様と共に過ごさせていただき

感謝しています。                     （安岡久美子） 

☆ 今期一年間ご支援のほどよろしくお願いいたします。 

         （大阪センテニアルクラブ：中西部部長 大村 肇） 

☆ いつも和やかで快活でステキななかのしまクラブの楽し

い雰囲気を満喫しました。 

         （大阪センテニアルクラブ：中西部書記 中村茂高） 

☆ 中西部の会計として一年間がんばらせてい頂きますので、

どうぞ宜しくお願い致します。  

         （大阪センテニアルクラブ：中西部会計 何 早林） 

☆ 数年ぶりに訪問させていただき、華やかな雰囲気で良い

例会でした。 

     （大阪センテニアルクラブ：中西部事務局長 石津雅人） 

☆ クラブ訪問に寄せていただきありがとうございました。

新しいファンドでショールをGET！EMCもよろしく！ 

     （大阪土佐堀クラブ：中西部 EMC 事業主査 丹吾 礼） 

☆ なかのしま例会、久しぶりに参加させていただきました。

メンバーの皆様ほんとにお元気で、うらやましいデス。       

                        （東京クラブメネット：上原玉音） 

☆ 久しぶりに例会によせていただきました。西日本区事務

所を終えて今は宝塚クラブの一員として楽しんでいます。   

                                 （宝塚クラブ：長尾 亘） 

☆ ９月２日の当クラブ２５周年記念例会へのご出席、ありが

とうございます。９月例会には清水会長が出席の予定で

す。                      （大阪茨木クラブ：三牧 勉） 

☆ いつもながら多彩な顔ぶれの例会で華やかな例会ですネ。    

                     （大阪センテニアルクラブ：山田孝彦） 

☆ 中西部部長、部長のキャビネット、主査の方々をお迎えし

て、有意義で楽しいひとときを持つことが出来まし

た。                                        （生雲） 

☆ 今日は１０人余りのお客様で嬉しい例会となりました。天

候不順の日々お過ごしの大村部長のお話にお疲れの公式

訪問申し訳なく、でもこれから元気に中西部を盛り上げ

ていきましょう。感謝です。                   （今井） 

☆ おそろしい天気ですね。昼寝もしにくいです。毎日一歩す

すめるだけです。台風のあと少しは涼しくなるかな、期

待しています。                               （江見） 

☆ ”二度と戦争はしないでください”幼き頃の戦時中の記

憶を伝えねば・・・と思う８月であります。  （大岸） 

☆ ８月５日～６日の世代間交流では本当に楽しく実りある

時間を過ごすことができました。ご参加いただいた今井

さん、大岸さん、藤井さん本当にありがとうございまし

た！                                         （大橋） 

☆ 久しぶりの司会です。私は「終わり」をとても気にするた

ちなので焦ります。親愛なる大村部長にも熱意あふれる

丹吾主査にも充分なタイムをあげなかった。（泣）マダム

らしくもう少しゆったり気分を醸し出したいなあ。（國友） 

☆ 先週、信州・赤倉へドライブ旅行へ行ってきました。霧で

あんまり動き回れなかったけど、涼しく、ゆったりとし

た時間を過ごせました。行きは日本海を見ながら、帰り

は信州ののどかなドライブを楽しみました。     （杉浦） 

☆ 今日（8 月 9 日）は美帆の 45 歳の誕生日です。牧師の

祝福を受け、又なかのしまクラブの皆様から、心温まる

メッセージカードを頂き、感謝の気持ちで一杯です。こ

の 10 年間で彼女は、凄く成長しました。母親のわたし

が驚くほどです。皆さんありがとう！   （武井和子） 

☆  ジャムつくりにいってきました。           （武井美帆） 

☆ 中西部長、ｷｬﾋﾞﾈットの方多くご参加、賑やかでいいです

ね。江見さんいつも楽しいゲームをありがとうございます。  

                                               （藤井） 

☆ 誰かのことを思いプレゼントを考える時間は大好きです。

そして、そのプレゼントを喜んで下さったらとても嬉しい

です。物だけでなく温かい言葉も、優しい笑顔も全て私は

素敵なプレゼントと思っています。              （藤好） 

☆ 今日も出席できてよかったです。                （松下） 

☆ ふーっ！暑いですね。でも元気に例会に来ることができま

した。今日はゲストも多く楽しい例会です。     （保田） 

☆ 走っている間に、もう８月。上半期が終わる！！とあせり

ますが、まずは短いけれど夏休みを楽しみます。 （山佐） 

☆ ノロノロ台風が通り過ぎても台風一過の涼しさ来ず、高温

注意報が朝から出ています。熱中症に気を付けたい。                 

                                                （吉岡） 

☆ 部長交代の年度初めにいつも感じる、期待と好奇心のい

っぱい詰まったワクワク感。今年もワイズを楽しみます。  

                                                （吉田） 

   

編 集 後 記 
 暑い残暑も、もう少し・・・今回のブリテンはいかが

ですか？ 秋になったらなにか新しいことを始められた

らと思うこのごろです。さて、皆様はいかがですか？ 

ニコニコ献金 8月 28,530 円 

8 月第２例会報告抄 
 

日時：2017 年 8 月 16 日（水）18：30～20：30 

場所：大阪ＹＭＣＡ 902 号室 

出席者：11 名 

 

1. チャリティーランの協賛チームにエイジングセンターを加え

ることにした。 

2. EMC 委員より 9 月 30 日の中西部 EMC シンポジウムの説

明があり、参加者を募った。 

3. 10 月 7 日開催の中西部 YYYフォーラムについて、詳細は次

回の例会で発表される。 

4. クラブ HP 更新については，中西部の提案に乗る形で進める

こととした。 

5. 9 月 20 日に開催されるアトリエゆうハウスの六甲山バーベ

キュー会を今期の CS事業の一つとすることが了承され、クラ

ブメンバー有志も参加することとなった。 

 

 

 = お知らせ = 

◎上原玉音さんからたくさんの郵送用切手をいただ

きました。      感謝。 

 


